



Trabajadores del PJ preparan movilización a la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (JOSUÉ BECERRA).- Ya van 4 días consecutivos de esta suspensión de labores parciales en el Palacio de Justicia de San Lázaro, ya que se siguen atendiendo casos urgentes en materia civil y en materia laboral. En unos minutos está por iniciar una conferencia de prensa, donde se dará a conocer avances de este paro de actividades que se tiene en diferentes sedes del Poder Judicial. Patricia Aguayo, vocera de trabajadores del Poder Judicial, adelantó que a las 2 de la tarde, una Comisión saldrá de este punto a la Cámara de Diputados, van a caminar unos metros para tratar de reunirse con integrantes de la Jucopo para darles a conocer la situación en la que se encuentran.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EZ1I97EURc9EuRvZxDg8gHQBT80txwFupzVFViCeEXcMUg?e=UfF8go>